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Hanse- und Universitätsstadt 
Rostock

Der Oberbürgermeister

Auszug aus der Niederschrift

Sitzung des Ortsbeirates Lichtenhagen vom 25.10.2011

8.1 Zusammenarbeit der Hundertwassergesamtschule mit dem Ortsbeirat

Herr Meyer / Schulleiter der Hundertwassergesamtschule begrüßt nochmals alle 
Anwesenden und Gäste und freut sich, dass die Ortsbeiratssitzung im Atrium der 
Schule stattfindet.
Er gibt einige Ausführungen zur Schule.
Das Atrium oder eigentlich Pausenhalle steht den Schülern den gesamten Tag zur 
Verfügung. Hier können die Schüler bei Freistunden verweilen, ihre Pausen 
genießen usw. 
Es stehen Lesemöglichkeiten, Spiele, Computer usw. zur Verfügung.
Die Schule an sich ist 20 Jahre alt und komplett saniert.
Es finden hier viele Veranstaltungen statt, so wie z.B. das Schulfest, das 
Traditionstreffen und das Weihnachtskonzert.
Das Hauptproblem der Schule ist aber der nicht vorhandene oder unsanierte 
Sportplatz.
Die Mittel hierfür sind im Haushalt der Hansestadt Rostock eingestellt, reichen aber 
bei weitem nicht aus, wie sich jetzt herausgestellt hat. Bisher ist über die 
Grundplanung hinaus nichts weiter passiert.

Fragen und Antworten:
Herr Dr. Schadowski:
Wie viel Mittel wurden eingestellt? 
Wie viel benötigt man wirklich?
Warum wurde nicht genug eingestellt?

Herr Meyer:
2,6 Mill. € wurden eingestellt. Benötigt wird ca das Doppelte. Die Grundannahmen 
zum Sportplatz waren falsch. Man ging davon aus, dass es sich hier um einen 
richtigen Sportplatz handelt. An dem ist aber nicht so. Außerdem sollte es eine 
gemeinsame Nutzung mit Vereinen aus Warnemünde geben.

Herr Mucha:
Er wird zu diesem Thema noch einmal Rücksprache mit dem KOE halten und nach 
dem Stand der Dinge fragen.


